Le président équatorien, Rafael Correa se rendra au Brésil



Quito, 12 juillet (RHC-PL)- Le président équatorien, Rafael Correa se rendra au Brésil la semaine prochaine avec plusieurs objectifs dont celui de connaître les expériences des programmes sociaux développés avec succès dans ce pays.

Il a mentionné par exemple la lutte contre la malnutrition et les initiatives contre la pauvreté et il a souligné que le Brésil a réussi à aller de l'avant malgré les complications logiques dues au fait que c'est un pays de presque 200 millions d'habitants.

Lors de son séjour Rafael Correa participera à la réunion entre la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens et le Groupe BRICS, formé par le Brésil, la Russie, l'Inde, la Chine et l'Afrique du Sud.



Radio Habana Cuba